
鹿角市こども計画（素案）パブリック・コメントの結果公表 

 

パブリック・コメント結果及び頂いた意見に対する市の考え方について、次のとおり公表します。 

 

意見募集の集計結果 

意見募集期間 令和 7年 1月 22 日～令和 7年 2月 21 日 

意見の件数（提出者数） 2 件（1名） 

意見への対応の分類 

分類 分類内容 件数 

Ａ ご意見を踏まえ、計画案に反映するもの 0 件 

Ｂ ご意見の趣旨が既に計画案に反映されているもの 1 件 

Ｃ ご意見として承ったもの 1 件 

 

No. 意見等の概要 

意見へ

の対応

の分類 

意見に対する市の考え方や 

対応等 

1 

P47 「公立保育所等の再編」について 

計画の中で、ただちに再編の予定はな

く、今後の人口の推移をみながらとある

が、こどもの人数を見ると、5 年後には

確保策に対して見込量が半分程度とな

り、出生数が増える見込みがない中で、

早急な検討をしないことは問題を先送

りしているだけに思える。 

Ｂ 

ご指摘のとおりこども人口の推

移は減少傾向にありますが、計

画期間内に廃止を検討しなけれ

ばならない園が生じる状況には

至らないと考えておりますの

で、計画では「ただちに、公立保

育所等を再編する予定はない」

としています。しかし、その次の

計画に向けて、小規模でも残す

のか、統合して再編するのかな

どの検討は今回の 5 年間の計画

期間の中でも必要と考えてお

り、今回の計画には「再編につい

て検討を進める」として表記し

ております。 

2 

保育士について、早期退職者が目立ち、

このままでは、保育士が不足する可能性

も出てくるのではないか。保育園の数を

減らし、余裕を持った人員配置が出来れ

ば、休憩時間の確保や休日勤務、早番の

回数等といった働き方改善と、更なる保

育の質向上に繋がるのではないか。 

Ｃ 

現在、本市の職員の配置につき

ましては、国が定める基準を超

えた職員を配置し、良好な勤務

環境が維持され、職員の負担軽

減になるよう努めてきていると

ころでありますが、配慮が必要

な児童も増加傾向にあるため、

ご意見を参考に、保育士の確保

策の検討や、さらなる職場環境

の改善に向け取り組んでまいり

ます。 

 


